



Kurbis
Mittelmännchen

Peterlin
Mittelmännchen

1000/100
1000/100
1000/100
1000/100
1000/100
1000/100

Peterlin
Mittelmännchen

1000/100
1000/100
1000/100
1000/100
1000/100
1000/100

© Foto: Michael Dammér

Curators Inside

Kuratorinnen und Kuratoren sind heute mehr denn je international vermittelnd tätig: Sie sind Schnittstellen zwischen Kunstschaffenden, Museen, Galerien, Projekträumen und der Öffentlichkeit. Was inspiriert sie? Wie arbeiten sie? Wie sehen ihre Visionen aus?

Die Initiative **Curators Inside** bietet exklusive Einblicke in die Praxis von institutionell angebotenen ebenso wie freien Ausstellungsmacherinnen und -machern. Anlässlich einer aktuellen Ausstellung, eines Stipendiums oder einer Katalogpublikation stellt der/die Kurator_in die eigene Arbeit vor: Was sind die konzeptionellen Linien des Projekts? Wie hat sich die Praxis innerhalb der Jahre verändert? Welche Einflüsse und Entwicklungen gibt es?

In einstündigen Gesprächen werden bei **Curators Inside** unterschiedliche Ansätze, Strömungen und Perspektiven in den Mittelpunkt gestellt. Gleichzeitig wird ein Raum für das Knüpfen von Netzwerken und den Austausch von Ideen eröffnet.

Curators today are more internationally active than ever before: They are interfaces between artists, museums, galleries, project spaces and the public. What inspires them? How do they work? What are their visions?

The **Curators Inside** initiative provides an exclusive insight into the practice of institutionally connected, as well as independent exhibition makers. On the occasion of a current exhibition, a residency or a publication, the curators will introduce the audience to their projects: What are the conceptual lines of the exhibition? How has curatorial practice changed over the years? What kind of influences and developments can be observed?

In one hour discussions, **Curators Inside** focuses on different approaches, tendencies and perspectives of curatorial work, at the same time fostering a space for networking and the exchange of ideas.

Curators Inside is initiated and organized by Christine Nippe and Julia Rosenbaum.

Kontakt | Contact

Dr. Christine Nippe | chrisnippe@gmx.de | +49 175 9606019
Julia Rosenbaum | mail@juliarosenbaum.com | +49 177 6436173